

Niederschrift der 06. Sitzung des Ortsbeirats Langenhain-Ziegenberg am 14.04.2014 um 20:00 Uhr, DGH Langenhain-Ziegenberg

Anwesend waren:

Bürgermeister: Herr Jörg Wetzstein

Die Mitglieder:

Herr Erich Kopp

Herr Matthias Scholl

Herr Raimund Frank für Klaus Spieler (bis 20:10 Uhr)

Herr Klaus Spieler (ab 20:10 Uhr)

Herr Gerd-Christian von Schaeffer-Bernstein

Entschuldigt fehlt.

Herr Jürgen Wendland

Für den Gemeindevorstand

Frau 1. Beigeordnete Kristina Paulenz

Für die Gemeindevertretung

Frau Karin Scherer

Für das Liegenschaftsamt

Herr Burkhard Seipp

Als Schriftführer

Herr Raimund Frank

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschluss der Tagesordnung

Ortsvorsteher Herr Erich Kopp eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass die Einladung zur 6. ordentlichen öffentlichen Sitzung form- und fristgerecht zugegangen ist. Er begrüßt von dem Gemeindevorstand Herrn Bürgermeister Jörg Wetzstein und die 1. Beigeordnete Frau Kristina Paulenz, die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirats, sowie Herrn Burkhard Seipp von der Verwaltung. Er fragt nach, ob es Einwände zur Tagesordnung gibt. Dies ist nicht der Fall. Er lässt über die Tagesordnung abstimmen.

Ergebnis: Einstimmig dafür. Die Abstimmung bzgl. Der Niederschrift der 5. Sitzung wird auf einen späteren Zeitpunkt vertagt.

Der Vorsitzende ruft auf

TOP 3 – Situation Dorfgemeinschaftshaus

Herr Kopp berichtet von seinem Treffen mit Herrn Seipp nach der letzten Sitzung und den bereits umgesetzten Punkten aus der letzten Ortsbeiratssitzung. Im Anschluss listet er neue Punkte auf, die soweit möglich zeitnah umgesetzt werden laut Bürgermeister Wetzstein. Im Einzelnen handelt es sich um:

- Rückwand Küche/Toilette
- Herr Kopp möchte einen abschließbaren für die Zwischenlagerung der Wahlurnen (für z.B. die Europawahl); das Gemeinde Wappen soll in den Raum der auch für Wahlhandlungen genutzt werden gehängt werden;
- die Bierzapfanlage muss vor der nächsten Inbetriebnahme gereinigt und gespült werden
- ein Erste-Hilfe-Kasten muss in der Küche platziert werden
- der Weg zur Behindertentoilette muss ausgeschildert werden

- an der Rampe in der Küche (dient Rollstuhlfahrern zur Überwindung des Absatzes in der Küche) sollten die Seiten/Ränder noch auffällig markiert werden damit die Rampe auch sichtbar wird
- es fehlt noch 1 Mülltonne
- der Innenhof ist wasserdurchlässig gepflastert – hier müssten die Zwischenräume verfüllt werden
- die Außentür zum Wasserbehälter muss erneuert werden
- bei einem als Notausgang beschilderten Ein-/Ausgang müssen die Beschläge ausgetauscht werden – damit er als Notausgang genutzt werden kann.

Herr Kopp stellt lobend den neuen Hausmeister vor, der mit ihm zusammen schon einige Mängel auf seine Liste genommen hat. Dem stimmt der Bürgermeister zu und bittet alle, denen Schäden und Mängel am DGH auffallen, diese zeitnah zu melden, um eben auch zeitnah mit der Beseitigung reagieren zu können. Bezüglich der Schäden wegen Feuchtigkeit bedarf es einer fachmännischen Begutachtung und möglicherweise zur Sanierung weiterer Mittel, die dann in den Haushalt 2015 eingestellt werden müssen.

TOP 2 Feststellung der Richtigkeit der Niederschrift der letzten Sitzung

Nachdem Klaus Spieler gegen 20:10 Uhr eingetroffen ist lässt Herr Kopp über die Niederschrift der letzten Sitzung abstimmen, die einstimmig angenommen wird.

TOP 4 – Feldweg im Limesverlauf zum Mühlenweg Flur 8 Fl.Stück 190

Herr Kopp weist darauf hin, dass der „Langenhainer Mühlenweg“ einen Teil des Limes beherbergt und das bei genauem Hinschauen auch teilweise der Doppelwall noch erkennbar ist. Dort stand auch die „Untermühle“. Eine Privatinitiative hat hierzu ein Hinweisschild erarbeitet und möchte dies gerne dort vor Ort stellen. In direkter Nachbarschaft befindet sich die „Philippseiche“ (Außenumfang ca. 3,40 m) deren Denkmalqualität geprüft werden sollte. Der Bürgermeister sagt zu den Weg in diesem Bereich mulden zu lassen und das mit dem Baumdenkmal prüfen zu lassen.

TOP 5 – Verschiedenes

- Erich Kopp bittet darum wie bis vor kurzem gehandhabt, die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung wieder im „Blättchen“ zu veröffentlichen
- Klaus Spieler weist auf ein Loch in der Hauptstraße vor Hausnummer 7 hin und dass bei Starkregen der Wasserabfluss in der Kirchhofshohl nicht funktioniere
- Aus dem Plenum kommt erneut der Hinweis dass ein Tempo 30 Schild fehle – oben an der Kirchhofshohl
- Die Bänke am Bolzplatz werden um Ostern herum aufgestellt – hierzu soll es eine Presseerklärung geben, wo auch namentlich dem Initiator und dem Unterstützer gedankt werden
- Es wird, so Hessenmobil, keine Mittelstreifen mehr auf der B275 im Ort geben.

Herr Kopp schließt um 20:50 Uhr die Sitzung und bedankt sich bei allen Beteiligten für den guten Verlauf. Es wird kein Termin für die nächste Sitzung festgelegt.



gez: Erich Kopp

Erich Kopp		Raimund Frank
Ortsbeiratsvorsitzender		Schriftführer